

4月 乳児クラス便り

あさひ組

ご入園おめでとうございます。暖かい陽気と共に、令和5年度あさひぐみは、6名でスタートしました。

初めての環境、新しいこども園での生活に子ども達も保護者の方もドキドキ・わくわくされていらっしゃるのではないのでしょうか？ 私たち保育教諭はお子様一人ひとりの生活リズムを大切にし、保護者の方々と連携を取りながら新しい環境に慣れていけるよう頑張ります。そして子ども達の情緒の安定を図り信頼関係や愛着関係を築いていこうと思います。また、探索活動を通して色々な人やお友達、ものにも触れ心を豊かにし、自分でしようとする気持ちや言葉、動作を引き出して参ります。1年間と一緒に楽しみながら過ごしましょう。

ひかり組

入園・進級おめでとうございます。春の暖かな光を受けながら新しい生活がスタートしました。

子どもたちは、慣れない環境の中で不安になり泣いてしまったり、保護者の方と離れられなかったりすることもあると思います。一人ひとりの子どもたちの思いをしっかりと受け止め寄り添いながら、毎日安心して笑顔で過ごせるように精一杯保育に努めてまいります。

また、ご家庭と手を取り合って、子どもたちの成長を見守っていきたくと思っています。園での様子を随時お知らせしていきますが、気になることがありましたら、いつでもおっしゃって下さい。

子どもたちのかわいい笑顔でいっぱいのお賑やかなクラスにしていきたいと思っています。

今月は、園庭に出て春の自然のなかで、探索をして楽しみたいと思います。砂あそびやすべり台、消防車の遊具など、子どもたちが好きな場所を見つけて、たっぷり楽しめるようにしていきます

にじ組

入園・進級おめでとうございます。

暖かい陽気とともににじ組がスタートしました。新しい環境に不安な気持ちの子ども達でしたが、みんなと一緒におやつを食べたり、おもちゃで遊んだりしているうちに少しずつ笑顔も見られるようになりました。食事や午睡など、園での生活になれるまで、子ども達一人ひとりそれぞれのペースを大切にしながら寄り添っていきたくと思っています。

お外で過ごしやすい季節です。お天気の日にはできるだけ園庭に出て遊びたいと思います。

幼児クラスと一緒に朝の体操をすることもありますよ。お散歩にも出かけてたんぽぽやちょうちょを見つけていきたいな。子ども達が活動を楽しみ、泣いたり笑ったり、時にはケンカもしたりしながら一緒に成長していきたくと思います。

1年間、どうぞよろしくお願いいたします。